

Avioneta que aterriza en Soria

En el día de hoy sobre las 12 menos cuarto ha aterrizado en el Campo de la Verguilla la avioneta —CASA— tripulada por D. Ernesto Navarro, Secretario de Aeronautica civil. Dicho señor viene de Burgos; y a Soria con objeto de señalar el Aerodromo y abrirlo al servicio público que una vez designado se anunciará en la guía de España para conocimiento de la Aviación.

Tanto por parte del Gobernador Sr. Puig Espert, como por el Alcalde Sr. Royo se le han dado al Sr. Navarro todas las facilidades, acompañándole al campo de «Los Negredos» (Garray) y llevando al Arquitecto señor Martiarena para que haga un plano del campo que ha de ser designado.

Se gestionará prontamente este asunto con el fin de que en las próximas fiestas de San Juan pueda venir una escuadrilla de 5 o 6 aparatos y ofrecer un número más al pueblo de Soria.

Petición de mano